

Crédito al consumo resiste y sube 13.8%

El crédito al consumo otorgado por la banca comercial al sector privado reportó un crecimiento de 13.8 por ciento anual en términos reales al cierre de marzo pasado. El saldo alcanzó un total de 1.7 billones de pesos, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico).

A pesar de que ha registrado una ligera desaceleración en los últimos tres meses, el dato de avance que se presentó en marzo es el más elevado del que se tenga registro para un mismo mes y permitió que se ligaran 25 meses consecutivos de tasas de crecimiento a doble dígito.

A su interior, el financiamiento automotriz encabezó el avance con 47.1 por ciento anual; le siguió el crédito para la adquisición de bienes muebles, con una alza de 11.3 por ciento. En créditos personales aumentó 9.6 por ciento; en nómina, 5.2 por ciento y en tarjetas de crédito subió 8.7 por ciento. —*Ana Martínez*